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Anfrage "Rechtskräftigkeit Bebbauungspläne Marbachshöhe" 

 

Antrag der Bündnis 90/Die Grünen Fraktion: 

 

Was hat es mit der Tatsache auf sich, dass sämtliche Bebauungspläne im Bereich 

Marbachshöhe nicht rechtskräftig sind - und das zum Teil seit mehr als 20 

Jahren? 

An welcher Stelle wurden die Verfahren abgebrochen und warum? 

Neben der Frage der Rechtsgrundlage bzw. auch der Rechtsicherheit wird damit 

auch den Bürgern die Möglichkeit zur Information und Einsichtnahme 

genommen, da die Pläne offiziell ja gar nicht existieren (siehe Auszug aus dem 

Internetauftritt der Stadt Kassel).  

 

Herr Mohr  vom Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz erhält 

das Wort und erläutert den Sachverhalt. 

Da die Aussagen sehr speziell sind, wurde Herr Mohr geben, dem Ortsbeirat die 

Erklärungen schriftlich zukommen zu lassen. 
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